

Papa desclasifica documentos sobre dictadura en Uruguay



La Habana, 5 de ene (RHC). El nuevo embajador uruguayo en el Vaticano, Mario Cayota, informó este viernes que el papa Francisco asumirá su compromiso para desclasificar los archivos en la santa sede sobre la dictadura cívico militar de Uruguay ocurrida entre 1973 y 1985.

Cayota indicó "el santo padre me renovó su compromiso para la desclasificación de los archivos y mostró su apoyo y solidaridad a los movimientos de Derechos Humanos en Uruguay".

El embajador Cayota explicó cómo fue el encuentro con el santo padre e indicó que sostuvo una reunión cordial y de aproximadamente media hora.

"Fue una reunión cordial en la que Francisco confirmó la idea de avanzar en la desclasificación, al igual que el secretario de Estado Pietro Parolín con quien me reuní luego para iniciar los avances en este tema", afirmó el uruguayo.

El pontífice anteriormente desclasificó con los documentos sobre los años de represión en Argentina.

con informacion de cubasi



Radio Habana Cuba